



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 152, Lokalteil Neuwied – 02.07.13, Seite 20

Thujahecke brennt

■ **Breitscheid.** Eine brennende Thujahecke hat am Dienstagnachmittag in der Neuen Straße in Breitscheid einen Feuerwehreinsatz ausgelöst. Die Thujahecke war in Brand geraten, weil der Bewohner des Hauses versucht hatte, mit einem Gasbrenner Unkraut zu beseitigen. Hierbei war er der Hecke zu nahe gekommen, wodurch diese Feuer fing. Durch das schnelle Eingreifen sowohl der Nachbarn als auch der Feuerwehr konnte ein Übergreifen der Flammen auf das Wohnhaus verhindert werden, sodass lediglich die Hecke und die Kabelzuführungen eines Strommastes bei dem Brand beschädigt wurden.

Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 153, Lokalteil Neuwied – 03.07.13, Seite 20

Nachbar unvorsichtig

■ **Breitscheid.** In unserer gestrigen Ausgabe haben wir über eine brennende Thujahecke berichtet. Die Polizei hatte mitgeteilt, dass der Bewohner des Hauses für den Brand gewesen verantwortlich war. Dem war offensichtlich nicht so. Die Bewohner des Hauses meldeten sich bei der RZ und wiesen darauf hin, dass der Nachbar unvorsichtig mit einem Gasbrenner gehandelt und so den Brand der Hecke verursacht habe.